



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 5.7

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 18. Juni 2019**

Aufhebung Finanzmittelbeschluss 0038 vom 17.05.2016 Sanierung Bolzplatz 10.500,-- Euro

Beschluss Nr. 0051

Der Beschluss Nr. 0038, Nr. 2 - Reservierung von Mitteln für die Sanierung des Bolzplatzes - des Ortsbeirates Sonnenberg vom 17.05.2016 wird aufgehoben.

Begründung:

Der Bolzplatz am Spitzkippel wurde durch das Schulverwaltungsamt im Frühjahr 2019 mit einem Minispielfeld ausgestattet, das zu sportlichen Veranstaltungen der Sportvereine und zu Freizeit Zwecken für alle Generationen nicht genutzt werden kann. Es wird deswegen bezweifelt, dass das Schulamt das Sportamt ordnungsgemäß beteiligt hat. Das Minispielfeld ist damit nur im und vom Schulbetrieb nutzbar.

Der Ortsbeirat Sonnenberg, der mit o.g. Beschluss insgesamt 10.000 EUR an Eigenmitteln reserviert hat, um einen Teil eines damals noch vorgesehenen Kleinspielfeldes mitzufinanzieren, wurde weder in die Planung noch in die Maßnahmen im Jahr 2019 eingeweiht. Ein Kleinspielfeld wurde jetzt nicht realisiert.

Mehrere Nachfragen zum Sachstand von der Spielvereinigung Sonnenberg und den Ortsvorstehern in den letzten Jahren beim Schulamt zum Sachstand waren erfolglos. Ein vom Ortsbeirat erbetener Ortstermin wurde seinerzeit mit der Begründung abgelehnt, es gebe keine Neuigkeiten.

Es wird hierbei vollkommen außer Acht gelassen, dass die Spvgg Sonnenberg in den 1970er Jahren den Platz seinerzeit weitgehend in Eigenleistung erbaut hat und durch die Nutzung des Untergrundes für die Sanierung dadurch sogar Kosten gespart werden konnten.

Der Ortsbeirat Sonnenberg hat in den vergangenen Jahren mehrfach und an verschiedenen Stellen deutlich zum Ausdruck gebracht, dass bei einer Sanierung des Kleinspielfeldes die Interessen von Schule und Sportvereinen gleichermaßen berücksichtigt werden sollen, unabhängig von den Eigentumsverhältnissen.

Aufgrund des Rückbaus des Bolzplatzes zum Minispielfeld ist insbesondere der Spielvereinigung Sonnenberg nunmehr jede Möglichkeit genommen, den Spiel- und

Trainingsbetrieb insbesondere der großen Jugendabteilung durch Mitnutzung eines sanierten Kleinspielfeldes in der früheren Größe zu verbessern.

Die Maßnahmen auf dem Bolzplatz Spitzkippel entsprechen in der jetzt vorliegenden Art nicht den Vorstellungen der Sonnenberger Bevölkerung. Als Beitrag zur Förderung der ehrenamtlichen Vereinsarbeit kann dieses Vorgehen nicht gesehen werden. Kostenintensive Arbeiten zur Herstellung des Untergrundes hat man sich im Übrigen jetzt erspart.

Über eine anderweitige Verwendung der wieder freigewordenen Mittel wird der Ortsbeirat in einer der nächsten Sitzungen entscheiden.

Verteiler:

Dez III z.K.
Amt 40

1008 z.d.A.

Bauer
Ortsvorsteher